

Pressemitteilung

Amtsübergabe im Stiftungshof am Haubenwasen

Annina Mödinger übernimmt Hausdirektion in Alfdorf-Pfahlbronn von Gudrun Latzko

Stuttgart, 27. Mai 2019 – Annina Mödinger ist die neue Leitung im Stiftungshof am Haubenwasen. Zuvor war sie Pflegedienstleitung im Haus im Wiesengrund in Albershausen. Sie übernimmt die Hausdirektion von Gudrun Latzko, die zukünftig das Michael-Hörauf-Stift in Bad Boll leitet. Am Mittwoch lädt die Evangelische Heimstiftung zur feierlichen Amtseinführung ein. Prokurist Roland Stiebler und Bürgermeister Michael Segan begrüßen gemeinsam.

Annina Mödinger ist seit April 2019 Hausdirektorin des Stiftungshofes im Haubenwasen. Nun wird sie offiziell in das Amt eingeführt. Zuvor war sie Pflegedienstleitung im Haus im Wiesengrund in Albershausen. Zur Evangelischen Heimstiftung (EHS) kam sie 2005 mit dem Beginn ihrer Ausbildung zur Pflegefachkraft. Nach Abschluss des Trainee-Programms und Stationen im Palmschen Garten, Kloster Lorch sowie dem Haus im Wiesengrund kehrt sie nun als Hausdirektion an ihre Ausbildungsstätte, dem Stiftungshof im Haubenwasen, zurück. „Ich freue mich sehr, dass Frau Mödinger diese verantwortungsvolle Aufgabe übernimmt. Sie ist ein tolles Beispiel dafür, dass die EHS zahlreiche Möglichkeiten zur Weiterentwicklung bietet. Mit ihrer vielfältigen Erfahrung wird sie die Aufgabe mit viel Engagement und Fachkompetenz meistern“, sagt Prokurist Roland Stiebler.

Annina Mödinger übernimmt von Gudrun Latzko, die seit 2011 bei der EHS und zugleich Hausdirektorin im Stiftungshof im Haubenwasen ist. Davor arbeitete sie für verschiedene Träger, seit 1983 ist sie im Sozialwesen tätig. „Wir danken Frau Latzko von Herzen für ihren jahrelangen Einsatz für den Stiftungshof im Haubenwasen. Mit ihrer vielfältigen Erfahrung und ihrem großen Engagement hat sie der EHS und unseren Bewohnern einen wertvollen Dienst erwiesen – und wird das auch zukünftig als Hausdirektorin des Michael-Hörauf-Stifts in Bad Boll tun, davon bin ich überzeugt“, bedankt sich Stiebler.

Die feierliche Amtseinführung von Annina Mödinger und Verabschiedung von Gudrun Latzko finden am 29. Mai um 15 Uhr im Stiftungshof im Haubenwasen statt. Prokurist Roland Stiebler begrüßt die Gäste. Bürgermeister Michael Segan, Amtsleiterin des Kreissozialamtes Stefanie Böhm und Irene Göggelmann vom Konvent sprechen Grußworte. Rück- und Ausblick geben die Hausdirektorinnen Gudrun Latzko und Annina Mödinger sowie Regionaldirektor Jan Mehner. Pfarrerin Barbara Rieth spricht das geistliche Wort. Für die musikalische Umrahmung sorgt Moritz Frick.

Die EHS in der Region Heidenheim

Der Stiftungshof im Haubenwasen ist eine von neun Einrichtungen der EHS in der Region Heidenheim. Derzeit betreibt die EHS das Alexandrinestift in Satteldorf, das Wohnstift Hansegrisreute und die Resizenz Stadtwaage in Heidenheim, das Kloster Lorch, das Paul-Gerhardt-Stift in Giengen, das Pflegezentrum Gerstetten, das Seniorenstift auf den Wäldern in Fichtenau-Wildenstein und das Wolfgangstift in Crailsheim.

Die Evangelische Heimstiftung wurde 1952 gegründet und ist Mitglied im Diakonischen Werk. Als Dienstleister betreuen wir 11.400 Kunden in 141 Einrichtungen in ganz Baden-Württemberg. Dazu gehören 90 Pflegeheime, 33 Mobile Dienste, 16 Tagespflegen, eine Rehabilitationsklinik und eine Einrichtung für Menschen mit Behinderungen. Als Arbeitgeber bieten wir 8.400 Mitarbeitern und 830 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriere-Perspektiven. Sie profitieren vom bundesweit höchsten Personalschlüssel, einem angenehmen Arbeitsklima, einer fairen Bezahlung nach Diakonietarif und attraktiven Zusatzleistungen. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir über einen Einkaufsverbund mit bundesweit über 5.500 Kunden.

Herausgeber:
Evangelische Heimstiftung GmbH

Dr. Alexandra Heizereder
Pressesprecherin
Hackstraße 12
70190 Stuttgart
Tel.: 0711/63676-120
Fax: 0711/63676-554
a.heizereder@ev-heimstiftung.de
www.ev-heimstiftung.de